

## MARISA JARA Y ELSA ANKA, SOLIDARIAS EN LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER

Lucieron las camisetas que se encuentran a la venta y  
cuyos beneficios van destinados a la asociación contra el  
cáncer infantil

Hace ocho meses que a Marisa Jara le cambió la vida, después de que le diagnosticaran un cáncer de estómago que la obligó a pasar por el quirófano. Posteriormente, en febrero volvió a ser operada y desde entonces su recuperación es un hecho. La modelo quiere ayudar a otras personas que como ella pasan por esa enfermedad, especialmente los más pequeños y ha viajado hasta Barcelona para presentar un nuevo proyecto solidario de Pilar Oporto. “Momentos con mi @elsaanka8 🍀 para todas las que me preguntáis por la camiseta solidaria la podéis encontrar en la web de @pilaroportoboutique todos los beneficios irán destinados a la asociación contra el cáncer infantil @suenodevicky 🍀🍀🍀 @yolandallam”, aseguraba Marisa en su Instagram.

Además de Elsa Anka también estuvo la nadadora olímpica de sincronizada Thais Henríquez y la empresaria Yolanda Llam. “Gracias @yolandallam y @pilaroportoboutique por contar conmigo para un evento tan especial! Lo llevaré siempre en mi corazón  Y Pilar .. que orgullosa estará tu amiga de ti , hoy la has iluminado aún más   #camisetasolidaria@suenodevicky #todoscontraelcancer@elsaanka8 @thaishenriquezt”, escribió Marisa Jara, cuyo sueño es ser madre algún día, dado el gran amor que siente hacia los más pequeños.

© GTRESONLINE